

## Wer kann der Polizei Hinweise geben?

### Einbruch im ehemaligen Kinderheim "Schrappmühle" - 15.000 Euro Gesamtschaden

#### Postholz/Hamel(wbn). Einbruch im ehemaligen Kinderheim „Schrappmühle“. Die unbekanntes Täter wussten wonach sie suchen. Sie holten Altmetall.

Der Gesamtschaden wird von der Polizei auf immerhin 15.000 Euro geschätzt. Doch es könnten Zeugen gegeben haben, die unter Umständen etwas über den Abtransport des Diebesgutes und andere Beobachtungen sagen könnten. Hier der Polizeibericht: „Vermutlich im Zeitraum 10. bis 25. August 2011 ist in das ehemalige Kinderheim "Schrappmühle", welches zwischen Grunhagen und Postholz gelegen ist, eingebrochen worden. Fortsetzung von Seite 1

Anschließend haben die bislang unbekanntes Täter aus nahezu sämtlichen Räumen das vorhandene Altmetall entwendet. Dabei sind erhebliche Sachbeschädigungen begangen worden. Der Gesamtschaden wird auf rund 15.000 Euro geschätzt. Aufgrund der Menge des Diebesgutes ist davon auszugehen, dass die Täter sich längere Zeit im Objekt aufgehalten haben müssen. Zum Abtransport dürfte ein größeres Kraftfahrzeug, mindestens Transporter/Klein-LKW benutzt worden sein. Eventuelle Zeugen, die an der Schrappmühle verdächtige Beobachtungen gemacht haben, werden gebeten, sich mit der Polizei Aetzen, 05154-8364, in Verbindung zu setzen.“